

平成30年度 育成者研修会

5月24日（木）午前10時より根白石市民センターを会場に開催いたしました。

千葉会長の挨拶に始まり、午前の部は全体会として、子ども会活動についてのお話、ラジオ体操、仙台市立泉松陵小学校の多賀野校長の講話、午後の部は、子ども会に活かせる様々な実技を楽しみながら学びました。

午前の部

千葉会長による子ども会活動のお話があり、続いてラジオ体操指導士の資格をお持ちの山崎さんのご指導を受けながらのラジオ体操で体を動かしました。その後、仙台市立泉松陵小学校・多賀野校長先生より「子供は社会の担い手」をテーマに、育成者は社会の担い手の援助者とのお話をいただきました。



千葉貴和子会長のあいさつ



全員で正しいラジオ体操



泉松陵小学校多賀野校長先生の講話

先生が実際に行った授業の内容のお話などご自身のお話を含め、様々なデータを使い、とてもわかりやすくお話し下さいました。みなさん、興味深く聞き入っていました。

午後の部

午後は、様々な実技を体験しました。



《ゲーム》



《割り箸鉄砲》



《バルーンアート》



《お手玉》



《折り紙》



《竹細工の的当てゲーム》

お忙しい中、研修会には多くの校区の方々にご参加いただき、誠にありがとうございました。

また、会の開催を支えてくださった皆様、お疲れ様でした。

今回の研修を各校区で活かしていただければ幸いです。

ありがとうございました。